

Gabinete de Política Social reconoce a hijos meritorios de colaboradores

Descripción



Santo Domingo, 7 de agosto de 2023. El Gabinete de Política Social que coordina Tony Peña, llevó a cabo el acto "Estudiantes Brillantes" donde fueron reconocidos los hijos de los colaboradores y colaboradoras que han destacado con notas sobresalientes durante el año escolar 2022-2023.

Con esta premiación se busca reconocer el gran trabajo, la dedicación y las altas calificaciones que

obtuvieron los estudiantes durante al año escolar, como una forma de motivarles a seguir trabajando para ser entes de desarrollo que aporten al crecimiento de su país.

En representación del coordinador del Gabinete Social, Tony Peña, estuvo la directora de Recursos Humanos Interinstitucional, Marina Yolanda Espinal, quien se dirigió a los jóvenes de manera entusiasta, felicitándoles por su esfuerzo, dedicación y responsabilidad durante el año escolar, también aprovechó para exhortarles que continúen siendo jóvenes destacados y Estudiantes Brillantes.

"Felicito a cada uno de ustedes, por tomar con seriedad su preparación, para nosotros es muy satisfactorio ver con cuanto entusiasmo vienen aquí a recibir sus merecidos reconocimientos, también reconocemos la responsabilidad que tienen para llegar a ser Estudiantes Brillantes", destacó Espinal.

Los Estudiantes Brillantes 2022-2023, recibieron un kit con obsequios escolares y un pergamino de reconocimiento firmado por el coordinador, Tony Peña.

Los jóvenes estuvieron acompañados de sus padres, quienes mantenían sus rostros con sonrisas de orgullo, al ver a sus pequeños recibiendo sus presentes en el salón de eventos del Gabinete de Política Social.

Fecha de creación 2023/08/07